

ワークキャンプ

（平内町社会福祉協議会主催）

七月二五日から二七日まで、平内町にある三校の中学校から十二名の皆さんのが参加しました。

介護体験では、車椅子の操作の仕方や寝具交換を学び、「重い、難しい」という声が聞かれました。

ボランティア活動では、納涼祭の準備などをを行い、利用者さんも喜んでいました。

三日間という短期間ではありましたが、利用者さんとの触れ合いを通して、福祉施設の雰囲気を感じる事が出来た様子でした。



函館方面一泊旅行



北島三郎記念館で
サブちゃん（銅像）と握手♪



五稜郭タワーでハイチーズ♪

旅行の夜の
ご飯も
美味しいね♪



大沼公園で記念撮影♪

七月三日から四日にかけて、北海道函館方面一泊旅行が行われました。一日目は、大沼公園や五稜郭等を見学。五稜郭では、五稜郭タワーへ上り函館の絶景を堪能しました。ホテルではカニやイカ等海鮮お膳を味わいました。二日目は、北島三郎記念館の見学や、金森倉庫へ行き買い物を楽しみました。それぞれ迷いながらも、欲しい物を購入し笑顔が見られ、充実した楽しい一泊二日の旅行となりました。

七月三日から四日にかけて、北海道函館方面一泊旅行が行われました。